
Beabsichtigt die Stadtverwaltung ein großflächiges Parkraumkonzept im Bereich 
Hubertusplatz/Weinbergweg vorzubereiten? 
 
Antwort der Verwaltung 
 
Ja, die Verwaltung sieht die Notwendigkeit, den ruhenden Verkehr in den Wohngebieten um das 
Universitätsklinikum und die Institute des Weinberg-Campus zu ordnen und auch das 
Bewohnerparken einzuführen. 
Die nach wie vor ungelöste Parkproblematik des Universitätsklinikums und weiterer 
wissenschaftlicher Institute führt zunehmend zu chaotischen Verkehrsverhältnissen im 
gesamten Gebiet, worunter Anwohner und Gewerbetreibende gleichermaßen zu leiden haben.  
Die Stadtverwaltung steht über den im Februar 2004 gegründeten Verein Weinberg campus e.V. 
auch mit den Einrichtungen des Campus in Kontakt. 
Es wird eine gemeinsame Problemlösung angestrebt, die sowohl die Interessen der Anwohner, 
der universitären Nutzungen und auch des Klinikums abwägen soll.   
 
gez. Eberhard Doege 
Beigeordneter  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


